

全国大会に出場しました！（フラワーサイエンス科）

【第32回全国産業教育フェア さんフェア青森2022／第21回フラワーアレンジメントコンテスト】

農業クラブ「フラワーアレンジメント競技会」県大会の上位2名（安城農林1名・半田農業1名）が県代表として、10月15日（土）に開催された「全国高校生フラワーアレンジメントコンテスト」に出場しました。

共通テーマは『縄文の風』、花材や資材は事前に発表されています。今回のポイントは、青森県ということで、必ず使用する花材として姫リングが指定されていました。



【制作の様子】 競技者No.29 が本校生徒



【完成作品】

『秋を歩く』

花を楽しむ、木を楽しむ、葉が色づく実りの秋。
いつの時代もそうであつただろう景色を思い描きました。

本校からはフラワーサイエンス科3年生1名が出場し、惜しくも入賞は成りませんでした。審査員による個別の指導講評では、デザイン性を高く評価していただき、今後の作品制作に向けての励みになりました。

【第 60 回技能五輪全国大会】

1 1 月 5 日（土）～6 日（日）、千葉県・幕張メッセにて第 60 回技能五輪全国大会が開催されました。

2 3 歳以下の若手技能士が技能を競う大会で、都道府県代表として 42 職種 1,014 名が参加していました。本校からはフラワーサイエンス科 3 年生 2 名が「フラワー装飾」職種に出場しました。



【競技会場の様子】



【制作の様子】

(左) 課題 3：骨組付アレンジメント

(右) 課題 1：骨組付花束



【完成作品】

(右) 課題 1：骨組付の花束／制限時間 60 分

(中) 課題 2：吸水フォームを使用しないブライダルブーケ／制限時間 80 分

(左) 課題 3：サプライズ「骨組付アレンジメント」／制限時間 90 分



課題4：サプライズ「ウィンドウディスプレイ」／制限時間 120分
共通テーマ『わたしのクリスマス』

競技は2日間にわたり開催され、1日目に事前に発表されている2つの課題の作品制作と1つの当日発表課題の作品制作、2日目は当日発表課題1つの作品制作をしました。

今回は国際大会を見据えた競技課題となっており、難易度の高い制作技術が要求される大会でした。

競技開始直前にテーマ・花材・資材・制作条件が発表された競技課題（サプライズ）に選手は戸惑いもありましたが、日頃の授業や練習の成果を発揮し、見応えのある作品を制作していました。

選手は緊張した中で、集中して競技課題に取り組み、疲れた様子でしたが、技術レベルの高い大会で競えたことは自信に繋がったようで、「楽しかった！」と笑顔で全競技課題を終えることができました。

来年度の全国大会は愛知県で開催されます。今年の3年生2名の選手に続く生徒の活躍を期待しています。